
HELMET STYLE
CASQUE DE PROTECTION AVEC VISIÈRE

POUR CYCLISTES, UTILISATEURS DE PLANCHES À ROULETTES, DE PATINS À ROULETTES, ETC...
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🔄
GARDER (OU PAS) LA TETE FROIDE

Ajustez facilement et rapidement votre casque aux conditions extérieures : large visière 
transparente pour les jours ensoleillés, et caches-oreilles confortables pour le froid.

🔧
ÇA SERT TOUJOURS

 Profitez d'un ajustement personnalisé avec notre système rotatif ingénieux, pour un 
confort sur mesure et une tenue impeccable en mouvement.

🛡
EPI QUOI ENCORE ?!

Bénéficiez d'une sécurité sans faille grâce à notre casque EPI certifié, conçu pour une pro-
tection optimale lors de vos déplacements urbains.

🎩
CHIC SANS CHOC

Affichez un style distinctif avec une finition métallisée grise, pour une touche d'élégance 
intemporelle pour hommes et femmes.

🦏
OUI POUR LA VIE

Embarquez pour l'aventure urbaine avec des matériaux de haute qualité, conçus pour 
résister aux intempéries et à l'usure du temps.

TAILLE AJUSTABLE
ADJUSTABLE SIZE

MATERIAUX RÉSISTANTS
ROBUST MATERIALS

FACILE À LAVER
EASY TO WASH

ACCESSOIRES DÉTACHABLES
UNMOUNTABLE ACCESSORIES

RESPIRANT
BREATHABLE 

RÉSISTANT AUX IMPACTS
IMPACT RESISTANT

HELMET STYLE
ROSE



Matériaux

Couleur(s) disponible(s)

Packaging

Dimensions packaging

Specificités

Désignation

Compatibilité

Casque stylé confortbale aux finitions métalisées
Accessoires: 1 large visière ajustable transparente détachable
2 cache-oreilles clipables
1 protège-menton détachable
Taille ajustable par clip rotatif au dos du produit

Casque de protection pour mobilité urbaine certifié EPI

Têtes adultes, 2 tailles Medium & Large

PC + EPS + POM. Sangles nylon réglables. PU résistant à l’eau

Rose

Type fond de carte, brochable

Environ 360 x 225 x 225 mm

 
 

Casque de protection pour mobilité urbaine
Pour cyclistes, utilisateurs de planches à roulettes, de patins à roulettes, etc...

HELMET STYLE  ROSE

55 - 58 cm POIDS NET: 430g

SKU : CRHELMETLIFE PINKM
EAN : 3662515062163

58 - 61 cm POIDS NET: 425g

SKU : CRHELMETLIFE PINKL
EAN : 3662515062156

CASR - HELMET STYLE  - RÉGLEMENT UE 2016/425 - NF EN 1078+A1 (02/2013)
Casque pour cyclistes, utilisateurs de planches à roulettes et de patins à roulettes.
Copyrights Modelabs Mobiles, 2024-2025. All rights reserved, tous droits réservés. Copie partielle ou complète interdites. CasR eest une marques déposées de Modelabs Mobiles. Les images et informations de ce document peuvent être sujets à modification sans préalables.
Attention ! Il convient que les enfants n’utilisent pas ce casque alors qu’ils grimpent ou s’adonnent à des activités induisant un risque de pendaison au cas où ils resteraient accrochés par leur casque. Pour éviter tout risque de détérioration, ne pas mettre en contact le matériau du casque avec des hydrocarbures, des produits de nettoyage, des peintures, des autocollants ou tout autre produit. Warning! Children should not use these 
helmets while climbing or engaging in activities involving the risk of hanging if they are hung up by their helmet. To avoid any risk of damage, do not let the helmet material come into contact with hydrocarbons, cleaning products, paints, stickers or any other product. Le casque ne protège que s’il est bien ajusté et il convient que vous essayez plusieurs tailles afin de choisir celle qui vous paraît la mieux ajustée et la plus confortable. Ce casque 
n’offre pas toujours une protection contre les blessures. Vous devez jeter ou détruire un casque si celui-ci a subi un choc sévère. Veuillez noter que les enfants doivent enlever leur casque avant d’entrer dans une aire de jeux. Le port du casque est obligatoire pour les enfants de moins de 12 ans. Veuillez vous reporter à la notice concernant la position du casque la plus adéquate, sur votre tête. A helmet only protects if it is well adjusted, 
try several sizes and choose the one which seems the best adjusted and the most comfortable. Please note that no helmet is indestructible and does not always offer protection against injuries. Discard and destroy a helmet having suffered a severe shock. Please note that children must remove their helmets before entering a play area. Helmets are compulsory for children under 12. Please refer to the instructions in the user guide for the most 
suitable helmet position on your head. Attention, il convient que le casque soit ajusté pour l’utilisateur, par exemple les sangles ne recouvrent pas les oreilles que la boucle ne repose pas sur la mâchoire et que les sangles et la boucle doivent être réglées pour serrer fermement sans gêner. Le casque doit reposer sur la tête afin de fournir la protection voulue. Veuillez noter qu'aucun casque n'est indestructible et qu'il n'offre pas toujours 
une protection contre les blessures. Ne pas exposer votre casque à des températures supérieurs à 50 degrés (par exemple dans une voiture au soleil). Ne jamais modifier ou retirer d’un des éléments constitutifs originaux du casque, ne pas le modifier pour y fixer des accessoires autres que ceux contenus dans l’emballage. Ce casque ne doit pas être utilisé par les enfants lorsqu'ils grimpent ou font d'autres activités présentant un risque 
de pendaison si l'enfant est coincé avec le casque. Attention, the helmet should be adjusted to fit the user,  e.g. the straps positioned so that they do not cover the ears, the buckle positioned away from the jawbone and the straps and the buckle adjusted to be both comfortable and firm. The helmet must rest on the head in order to provide the desired protection. Please note that a helmet is not indestructible and does not always offer protection 
against injury. Do not expose your helmet to temperatures above 50 degrees (for example in a car under the sun). Never modify or remove any of the original components of the helmet, do not modify the helmet to attach accessories other than those contained in the packaging. This helmet should not be used by children while climbing or doing other activities when there is a risk of hanging if the child gets trapped with the helmet. Importé par 
Modelabs Mobiles, 107 rue de la Boétie 75008 Paris FRANCE. Modelabs et CasR, marques déposées de Modelabs Mobiles. Tous droits réservés. Toutes les autres marques appartiennent à leurs propriétaires respectifs. Garantie 2 ans. Visuels non contractuels. Merci de recycler cet emballage! Fabriqué en Chine. Imported by Modelabs Mobiles, 107 rue de la Boétie 75008 Paris FRANCE. Modelabs and CasR, trademarks of Modelabs Mobiles. 
All rights reserved. All other brands belong to their respective owners. Warranty 2 years. No contractual visuals. Please recycle this packaging! Made in China.


